

2012.10.7

## ビーチバレー最終戦 金田・村上組優勝!

ビーチバレー国内ツアー最終戦となる川崎市長杯の最終日が7日、神奈川県川崎市の川崎マリエンビーチバレーコートで行われました。

女子決勝は金田洋世・村上めぐみ（ともに三井企画（株）・上越マリブリーグ）組が、浦田聖子（フリー）西堀健実（丸善食品工業）組に2 - 0で快勝し、今季初優勝！3位には草野歩（フリー）尾崎睦（湘南ベルマーレ）組が入り、4位には浅尾美和（エスワン）浦田景子（フリー）組が入賞しました。

### 試合結果

準決勝	草野・尾崎	1	(24-22,13-21,13-15)	2	金田・村上
準決勝	浦田・浅尾	0	(17-21,14-21)	2	浦田・西堀
3位決定戦	草野・尾崎	2	(23-21,21-18)	0	浦田・浅尾
決勝	金田・村上	2	(21-16,21-11)	0	浦田・西堀

**エキシビションとして、第3位チームと川崎のチビっ子バレーボーラーとの親善試合が行われました。**

よし がんばるぞ!



ゲームを終えて。

# みんなで記念撮影！！



感想です。。

・審判の人がやさしくて、おもしろかったです。

・MCさんと審判さんの息がぴったりでした。

・ボールに砂がついてトスが上げづらいし、目や口にも入るし、足も取られるし、ビーチバレー選手は大変だなあと感じました。

だけど普通のバレーよりもおもしろいかも…♪

選手のみなさん、スタッフのみなさん、審判さん  
ありがとうございました。

ラビット キャプテン 毎原 杏(下河原小6年)

ビーチバレーはわたしがやっているバレーより、ジャンプもやりづらかったし、思い通りのプレーができませんでした。最初はきんちょうしたけど試合も勝って楽しかったし、しんぱんのしゅしんもおもしろかったので良い体験ができました。

ビーチバレーの選手は私たち6人分を2人でがんばっていました。

今日、ゆう勝したチームはチームワークを大切にし心が1つになったから勝つたのではないかなと思います。わたしはチームワークを大切に、少なくとも心を1つにすれば最後はいい結果を出せるということであらためて思いました。

リトルエンジェルス キャプテン 吉田花奈乃(南原小学校5年)